

RESOLUCION de la Dirección General de Promoción del Turismo por la que se concede el «Premio Caballo de Oro, 1972».

Vista la propuesta del Jurado encargado de fallar el «Premio Caballo de Oro, 1972», convocado por Orden ministerial de 16 de marzo de 1972,

Esta Dirección General de Promoción del Turismo ha tenido a bien conceder el citado Premio al excelentísimo señor don Alvaro Domecq Romero.

Lo que se hace público a todos los efectos.

Madrid, 23 de noviembre de 1972.—El Director general, Basols Monserrat.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

ORDEN de 17 de noviembre de 1972 por la que se resuelven asuntos sometidos a la consideración del excelentísimo señor Ministro de la Vivienda, a propuesta del ilustrísimo señor Director general de Urbanismo, de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956, y en el Decreto 63/1968, de 18 de enero, con indicación de la resolución recaída en cada caso.

Relación de asuntos sometidos a la consideración del excelentísimo señor Ministro de la Vivienda, a propuesta del ilustrísimo señor Director general de Urbanismo, con indicación de la resolución recaída en cada caso:

1. Zaragoza.—Recurso de reposición interpuesto por doña Josefa Díez Rábago contra la Orden ministerial de 16 de diciembre de 1971, denegatoria de proyecto de parcelación, en zona agrícola del Plan General de Ordenación de Zaragoza, sita en el kilómetro 7 de la carretera del Puente de Santa Isabel a Zuera.—Fue desestimado.

2. Hospitalet de Llobregat.—Recursos de reposición de don Juan López Sanjuán y don Ramón Mata Bertrán y otros contra la Orden ministerial de 20 de septiembre de 1971, resolutoria de los de alzada, contra aprobación del Plan Parcial de la calle Aprestadora y otras, de Hospitalet de Llobregat.—Fue declarado inadmisibles el interpuesto por don Ramón Mata Bertrán y desestimado el de don Juan López Sanjuán.

3. Las Palmas.—Recurso de reposición formulado por don Bonifacio Villalobos Guerrero, en representación de «Inmobiliaria P. Casablanca, S. A.», contra la Orden ministerial de 24 de febrero de 1972, denegatoria del cambio de uso de terrenos rústicos en residenciales, finca «Los Paules» (Lomo Apolinario), en el término municipal de Las Palmas de Gran Canaria.—Fue desestimado.

4. Ferrol del Caudillo.—Recurso de reposición interpuesto por el Ayuntamiento de El Ferrol del Caudillo contra Orden ministerial de 17 de marzo de 1972, denegatoria del expediente sobre modificación de la prolongación de la calle Rubalcava, desde Calvo Sotelo al Cantón de Molina.—Fue desestimado.

5. Palafrugell.—Recurso de alzada formulado por el Ayuntamiento de Palafrugell contra acuerdo de la Comisión Provincial de Urbanismo de Gerona de 24 de mayo de 1971, por el que se denegó la aprobación definitiva del Plan Parcial «El Carrilet», del término municipal de Palafrugell.—Fue desestimado.

6. Sabadell.—Recurso de reposición interpuesto por el Ayuntamiento de Sabadell contra la Orden ministerial de 28 de mayo de 1971, que resolvía otro recurso de reposición, confirmando la resolución inicial producida por la Orden ministerial de 18 de junio de 1970, que denegaba la aprobación del Plan Parcial «Río Ripoll 4».—Fue declarado inadmisibles.

7. Huelva.—Recurso de reposición formulado por don Abdón Fernández Soto contra la Orden ministerial de 30 de julio de 1971, por la que se aprobó el Plan Parcial de la zona «La Morana», del término municipal de Huelva.—Fue desestimado.

8. Gerona.—Plan Parcial de Ordenación Urbana «Torres de Palau», en Gerona, promovido por la Entidad Urbanizadora «Torres de Palau» y presentado por el Ayuntamiento de dicha capital.—Fue denegada su aprobación.

9. Lugones-Llanera.—Petición formulada por «Torres Hostench, S. A.», y por «Arcillas Refractarias de Otero, Sociedad Anónima», solicitando la modificación parcial de la zonificación establecida en el territorio del Polo de Desarrollo Industrial de Oviedo por Orden ministerial de 11 de diciembre de 1970.—Se estiman las peticiones y se modifica la calificación de protección específica, sustituyéndola por la de integración industrial para determinadas zonas, sitas en los términos municipales de Lugones-Llanera y Ribera de Arriba, conforme a lo grafado en el plano a escala 1:50.000, que se incorpora a la presente resolución.

10. Alcoy.—Recurso de reposición interpuesto por don Tomás Segura Doménech contra la Orden ministerial de 21 de marzo de 1970, que denegó la aprobación del Plan Parcial «Clot del Collado», de Alcoy (Alicante).—Se estima parcialmente el recurso en el sentido de considerar como edificables los terrenos delimitados por el Plan Parcial, los cuales podrán ser objeto de un nuevo Plan Parcial, que deberá sujetarse a las zonificaciones establecidas en el Plan General de Ordenación Urbana de Alcoy, y se confirme la Orden ministerial de 24 de marzo de 1970, en el sentido de no poderse permitir un volumen de edificación excesivo y existir una evidente falta de reservas para dotaciones complementarias, en especial escolares y zonas verdes, en proporción a la población que se proyecta asentar en el sector ordenado.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las Corporaciones Locales y demás interesados.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de noviembre de 1972.

MORTES ALFONSO

Ilmo. Sr. Director general de Urbanismo.

ORDEN de 23 de noviembre de 1972 por la que se resuelven asuntos sometidos a la consideración del excelentísimo señor Ministro de la Vivienda, a propuesta del ilustrísimo señor Director general de Urbanismo, de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956, y en el Decreto 63/1968, de 18 de enero, con indicación de la resolución recaída en cada caso.

Relación de asuntos sometidos a la consideración del excelentísimo señor Ministro de la Vivienda, a propuesta del ilustrísimo señor Director general de Urbanismo, con indicación de la resolución recaída en cada caso:

1. Zaragoza.—Proyecto de Modificación del Plan General de Ordenación Urbana de Zaragoza, consistente en el cambio de uso, de rústico y protección forestal, a industrial, para los terrenos sitos en la Partida del Monte Bajo de La Cartuja, lindantes con el Canal Imperial de Aragón, Acampo de Funes, carretera de La Cartuja a Torrecilla, de Valmadrid, y Valmadrid, Barranco y Acampo, del Marqués de Ayerbe, a instancia de la «Sociedad Española del Acumulador Tudor, S. A.», y presentado por el Ayuntamiento de dicha capital.—Fue aprobado el cambio de uso propuesto para aquellos terrenos calificados como rústicos en el citado Plan General y, en su consecuencia, excluir el referido a la zona rústico-forestal, que por su carácter debe mantenerse.

2. Badalona.—Proyecto de remodelación de la plaza de Ventós Mir, de Badalona, promovido por «Construcciones Demo, Sociedad Anónima», y presentado por el Ayuntamiento de la citada ciudad y elevado a este Departamento por la Comisión de Urbanismo y Servicios Comunes de Barcelona y otros Municipios.—Fue denegada su aprobación.

3. Valencia.—Plan Especial de Ordenación de la manzana, comprendida entre las calles Trinquete de Caballeros, San Cristóbal, Milagro y Mar, de Valencia, presentado por el Ayuntamiento de dicha capital.—Fue aprobado, con la observación de que no podrá realizarse la edificación complementaria para servicio de la Iglesia, que se prevé en el denominado jardín arqueológico de carácter público, sito al Norte de la manzana, recayendo a las calles de Trinquete de Caballeros y Milagro, hasta tanto no se complete la presente ordenación con un estudio en que se fijen exactamente las condiciones volumétricas de la citada edificación, que deberá ser sometido a la tramitación del artículo 32 de la Ley del Suelo.

4. Alcantarilla.—Expediente sobre modificación de las normas 5.02 y 6.02 del Plan General de Ordenación de la Huerta de Murcia, en la parte que afecta al Municipio de Alcantarilla, presentado por el Ayuntamiento de dicha localidad. Fue aprobado.

5. Huelva.—Expediente sobre Reforma del Plan General de Ordenación Urbana de Huelva, consistente en el cambio de uso, de rústico por residencial, para el sector situado al Noroeste de dicha ciudad, presentado por el Ayuntamiento de la citada capital.—Fue aprobado.

6. Murcia.—Proyecto de modificación del Plan Parcial de Ordenación Urbana de la finca «Los Garres», en Murcia, consistente en calificar una de las manzanas previstas para vivienda unifamiliar, de edificación en alturas con tres plantas, propuesto por don Francisco Meroño Albadalejo y presentado por el Ayuntamiento de dicha capital.—Fue aprobado.

7. Talavera de la Reina.—Proyecto de la red arterial de Talavera de la Reina (Toledo), redactada por la Primera Jefatura Regional de Carreteras y presentado por la Dirección General de